



Herrn  
Regionspräsident  
Hauke Jagau

An den  
Vorsitzenden der Regionsversammlung  
Walter Richter

übrige Fraktionen z.K.

im Hause

Hannover, 15.02.2021

**Antrag gem. § 8 der Geschäftsordnung**

In die Sitzung des Regionsausschusses am 16.02.2021  
In die Sitzung der Regionsversammlung am 23.02.2021

**Dringlichkeitsantrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN: Wöchentliche Information zur Pandemielage an die Mitglieder der Regionsversammlung durch den Präsidenten**

**Begründung:** In diesem Moment befinden wir uns an einem neuralgischen Punkt in der Pandemiesituation. Niemand weiß, wie sich die Infektionssituation durch die geplanten Lockerungen und die Verbreitung von Varianten des Virus in unseren Krankenhäusern oder in den Impfzentren entwickeln wird. Darum ist es jetzt geboten eine neue Informationsstrategie anzuwenden, auch in Richtung des höchsten Entscheidungsorgans der Region Hannover, der Regionsversammlung. Viele Mitglieder der Regionsversammlung werden in Ihren Wahlbereichen um Auskunft und Hilfe gebeten. Das kann nur erfolgen, wenn die Abgeordneten verlässlich durch den Präsidenten informiert werden. Dadurch wird die Information von Bürger\*innen beschleunigt und auch die Verwaltung entlastet.

**Antrag:**

**Der Regionspräsident oder die Dezernent\*innen bieten den Mitgliedern der Regionsversammlung in wöchentlichen Videokonferenzen an, umfassend über die aktuelle Pandemiesituation in der Region Hannover zu informieren und stehen anschließend für Fragen zur Verfügung.**

**Begründung:**

Da in Fachausschüssen, aufgrund der Hygienebestimmungen, zu wenig Zeit für Fragen an die Verwaltung zur Pandemie-Situation eingeplant ist und nicht immer alle Verantwortlichen in allen Ausschüssen anwesend sein können, müssen die Mitglieder der Regionsversammlung auf anderem Wege informiert werden und die Möglichkeit haben, Fragen zu stellen. Der tägliche Bericht über die aktuellen Fallzahlen (per Mail und aus der Tagespresse) ist nicht

ausreichend und sagt nichts über die tatsächliche Situation und über die Situation des Impfzentrums sowie des Gesundheitsamtes in der Region Hannover aus.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Schmersow  
(stellv. Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Grüne)